



Schaffhausen, 21. Februar 2012

Medienmitteilung

Gut besuchte Infoveranstaltung zum Naturpark Schaffhausen

Am vergangenen Donnerstag hat eine Informationsveranstaltung zum Regionalen Naturpark Schaffhausen stattgefunden. Eingeladen waren Organisationen, Interessensgruppen, Vereine und Verbände im Parkperimeter. Eine erfreulich hohe Anzahl von rund 50 Personen aus den verschiedensten Interessensgruppen folgte der Einladung.

Den Anwesenden wurden die Ergebnisse des Managementplans, welcher im vergangenen Jahr unter Mithilfe zahlreicher anwesender Akteure entwickelt wurde, sowie Details zur geplanten neuen Trägerschaft vorgestellt. Matthias Peter, Leiter des Fachausschusses des Vereins Agglomeration Schaffhausen VAS, verdankte den bisher geleisteten Einsatz denn auch herzlich. Stefan Forster, der beauftragte Projektleiter von der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften in Wädenswil, stellte zudem Möglichkeiten dar, wie Organisationen, Vereine und Verbände den Naturpark in Zukunft mitgestalten können. Einerseits ist dies durch die Mitgliedschaft im Verein „Naturpark Schaffhausen“ möglich, andererseits auch durch Rückmeldungen zum Managementplan während der Vernehmlassung im kommenden Frühjahr oder durch die Eingabe von Projekten während der Errichtungsphase ab 2013. Forster betonte, wie wichtig es sei, dass der Naturpark breit abgestützt ist und durch vielfältige Aktivitäten von regionalen Akteuren zu leben beginnt und ein Gesicht erhält.

Vor einer abschliessenden Frage- und Diskussionsrunde erläuterte Matthias Peter das weitere Vorgehen. Am 10. März findet in der Städtlihalle Neunkirch die Gründungsversammlung für den Verein „Naturpark Schaffhausen“ statt, welcher fortan die Trägerschaft für den Naturpark übernimmt. Beitrittserklärungen von Einzelpersonen, Organisationen und Gemeinden können über www.naturpark.sh.ch abgegeben werden. Von April bis Juni findet eine Vernehmlassung zum bestehenden Managementplan statt und im Oktober soll der fertige Managementplan beim Kanton eingereicht werden, welcher anschliessend für die Eingabe beim Bund zuständig ist. Ab 2013 kann in die vierjährige Errichtungsphase gestartet werden.

Auskünfte erteilen:

- Gemeindepräsident, Matthias Peter, Fachausschuss Naturpark Schaffhausen, Telefon 079 271 14 20
- Prof. Stefan Forster, Projektleiter, Telefon 078 823 01 18

Weitere Informationen unter: www.naturpark.sh.ch